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川崎北ロータリークラブ会報

第2933例会	 令和3年5月19日（水）
（本年度第29回）　

点　鐘 松山 直樹 会長

司会と斉唱 横山 芳春 会場監督
「それでこそロータリー」

出席報告

会員数47名 出席47名 欠席0名
（対象外0名） 出席率100%

お客様紹介 松山 直樹 会長
松山 直樹 会長ゲスト
　（株）星野土建 一級建築士事務所 
　代表取締役 星野 将史 様
　協和建装（株）代表取締役　高橋 純司 様
横浜南央RC　半澤 剛 様

会長報告 松山 直樹 会長
1.		帯谷	昌充会員ご母堂	敏子様が	5月11日にご逝去され
ました。謹んでお悔やみ申し上げますとともに心より
ご冥福をお祈り申し上げます。なお、葬儀・告別式は
近親者のみにて執り行いますので、ご会葬はご遠慮く
ださいとのことです。
2.		かわさき鈴虫祭り準備会のご案内
日時：6月 3日（木）16：00-
場所：誠和コンサルティング 3階	セミナールーム
※松山会長、出席予定
3.	「キーパーソン21」ならびに「こども食堂てらこ
みーる」への贈呈式のご報告

幹事報告 谷口 一成 幹事
1.	地区からの来信
①		地コロナ禍の現況を鑑み、女性交流会開催延期の
ご連絡
日時：6月 29日（火）16：00-18：00
場所：ホテルニューグランド「ペリー来航の間」

②		2021-22年度インターアクト役員研修会開催のご
案内
日時：6月12日（土）14：00-15：30
開催形式：オンラインZoom
※	現・次インターアクト委員長	洪	征治会員が出席
予定

2.	他クラブ例会臨時変更
	●川崎マリーンRC
5月27日（木）「まん延防止等重点措置」延長のた
め例会中止
6月3日（木）一泊移動例会を通常例会に変更
	●横浜南RC
5月29日（土）「まん延防止等重点措置」延長のた
め例会中止
近況報告

豊見山 徹 会員（鉄筋ガス圧接業）
最近は、宮古島に行けていません。次年度は国際奉仕
委員に選出されましたので、頑張ってまいります。

相良 久征 会員（金属溶接業）
仕事は活発に動けない状況が続いています。Zoomなど
さまざまなツールがありますが、新たな顧客や外注先の
開拓において、営業職は直接の人とのつながりがいかに
重要か痛感しているところです。コロナが落ち着くまで、
のんびり出かけようかとも思いましたが、娯楽施設も閉
まっているので、ストレスがたまりつつあります。
既存の仕事は以前と同じように回り始めましたが、赤
字は増えています。コロナが収まった後、この赤字部
分をどうカバーしていくか考えているところです。海
外の輸入品においても通常通りに輸入できていますが、
以前のように中国への出張はできていません。
プライベートでは以前よりお付き合いのある方と相変
わらず仲良くしていただいています。また、ストレス
発散に大塚会員とゴルフに行っていますが、練習場は
以前より混み合っているようです。
コロナにより、多くの方が通常とは違った働きかたを
強いられ、ストレスを感じているかと思います。その
ような中でも、このようにZoomを通して週1回例会
に参加し、皆と話してリラックスできたら良いですね。
小澤さんもワクチン接種を予約できたそうです。これ
から順次接種が始まり、だんだんと落ち着いていく
ことを心より願っています。私も持病がありますので、
基本的な感染症対策をしっかり行っています。また、
同じ持病を持つ佐久間さんとはその数値を競っていま
す。食生活なども意識していますが、やはりストレス
発散方法が限られている分、食に関して緩んでしまう
部分もあります。



末永 直 会員（政策アドバイザー）
数年前になりますが、犬を飼い始めたことをきっかけに
川崎市の議会に「わんわんパトロール」を提案し、実現
しました。ぜひ、町内会などを通じてご参加ください。
わんわんパトロール…地域の見守りの目として、愛犬
と散歩しながら、地域の防犯・防火活動に参加し、安
全なまちを目指す。
ニコニコリポート

松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事
皆さんこんにちは！本日もオンラインでの例会です。
横浜南央RC	半澤	剛様、本日は参加いただきましてあ
りがとうございます。高橋	純司様、星野	将史様、よ
うこそ。6月2日の入会式楽しみにしております。本
日もよろしくお願いいたします。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、生垣 繁 君、宮崎 秀樹 君、
大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君、松下 幸夫 君、
豊見山 徹 君
コロナ禍の中でしかできないズーム例会に少し慣れて
きましたね！ビール同好会は全員参加ではありません
が北クラブへの愛情は変わりません。6月3日に元気
な姿で会いましょう！

松下 幸夫 君
戸川さん、洪さん、昨日は青少年奉仕委員会お疲れ様
でした＆ごちそうさまでした。

武田 信平 君
フロンターレは、5月12日にベガルタ仙台、続く16日
にコンサドーレ札幌と戦いました。仙台戦は、2対1で
リードしていたのですが、終了間際に同点とされ悔し
い試合になりました。札幌戦は、札幌の早いプレスに
苦しめられましたが2対0で完封勝利。ここまで開幕以
来17戦無敗を続けており、シーズンをまたいでの負け
なしでは22試合のJリーグ記録をマークしました。ま
た、小林	悠選手がJ1リーグ300試合出場を達成し、自
身2点目のゴールを決めて記録に花を添えました。

松山 直樹 会長
宮崎さん、72歳のお誕生日おめでとうございます！
実は、同じ日（5月16日）に、私も60歳の誕生日を
迎えました。仕事の仲間から、赤いふんどしをいただ
きました！

横山 芳春 君
おそらく来週でオンライン例会が終わり、再来週から
は、通常の会場での例会が始まると思います。来週も
オンラインでの例会出席をよろしくお願いいたします。

藁科 義弘 会員（スポーツ振興事業）
先日はアビスパ福岡戦にご参加いただき、ありがとう
ございました。また、皆様に観戦していただける機会
がありましたら、準備いたしますので、よろしくお願
いいたします。
我々はコロナ禍により、リスケジュールを繰り返しな
がら運営しています。先週決めた今週のスケジュール
が、今週になってキャンセルされるなど日常茶飯事で、
例会への参加が厳しい週もあるのが現状です。
Jリーグ戦は試合数も通常とは異なり、今後どのよう
なスケジュールになるか分かりませんが、チャンピオ
ンを目指すフロンターレは、我々の予想以上の結果を
残しています。コロナに対してどれだけ注意を払って
も、「確実に」感染を防ぐ手段はないので不安もあり
ますが、幸いなことにフロンターレは、企業スタッフ
も含め、まだ感染者を出していません。このような状
況で、コロナ感染者を出さないように努力することに
価値があると、スタッフと共有し取り組んでいます。
これからは天皇杯、ウズベキスタンで行われるACLに
向けて目の前にあるものに全力を尽くし、何とか良い
一年にしていきたいと思います。会社の経営は大変厳
しい状況ですが、選手たちを支えてクラブ一丸となり、
この逆境を乗り越えたいと思います。

横浜南央RC　半澤 剛 様
RLIをきっかけに、川崎北RCの皆様には日頃より大変
お世話になっています。大塚会員に誘われたことを
きっかけに私もゴルフ始め、練習所に通うようになり
ました。その結果、17のハンデを取れるようになり
ました。
私は郵政省退職後、いくつかの仕事をしました。今後
はロータリークラブ一本にしぼり、さらに勉強してま
いります。改めまして、皆様どうぞよろしくお願いい
たします。

（株）星野土建 一級建築士事務所 代表取締役 星野 将史 様
私の会社は代々建築を営んでおり、建築の家業でいい
ますと5代目です。会社は祖父が昭和24年に設立いた
しました。私は共同代表の時代を含め、会社を引き継
いで5年目になります。この度、松山会長からロータ
リークラブをご紹介いただき、本日このように例会に
参加させていただいています。また、クルーズ会員と
は以前ダンススクールで知り合い、久しぶりにお会い
できてうれしく思っています。
首のヘルニアにより、RC会員に人気のゴルフには参
加できませんが、釣りとスキーが趣味です。また、最
近犬を飼い始めましたので、家族が増えるとともに

「散歩」という新しい趣味ができまし
た。愛犬家が集まる多摩川にも出没す
ることが多くなるかと思います。
皆様、これからよろしくお願いいたし
ます。

- 松山 直樹 会長よりひとこと -
6 月末までに、もう 1 名新入会員を迎えられるよう、みん

なで積極的な声かけをがんばりましょう！

※例会場での開催は、6月 23日まで延期されました。


